

## RIOM-ÈS-MONTAGNES

# Première séance de vaccination au collège

Le collège Georges-Bataille a accueilli une équipe du SDIS 15 pour le lancement de la campagne de vaccination pour les élèves volontaires de l'établissement de plus de 12 ans, dans un espace dédié, mis en place avec l'appui logistique de la mairie, au sein de l'établissement. Infirmière du collège, Mélanie Mallet a administré le vaccin aux élèves volontaires et avec l'autorisation des parents, sous l'œil avisé d'Alex Dessens, principal du collège.



**DISPOSITIF.** L'équipe du SDIS 15 aux côtés d'Alex Dessens, principal et de Mélanie Mallet, infirmière.

### Limiter la propagation du virus dans l'enceinte scolaire

Avant l'injection, Arnaud Loyer et Stéphane Frégeac, médecin et infirmier

du SDIS, ont procédé à quelques vérifications : âge de l'élève, consentement des parents, prise des constantes (température et tension), qu'il n'y ait pas de contradiction au vaccin.

« Chaque élève a bénéficié d'un test sérologique, afin de savoir s'ils ont un

jour contracté le Covid-19. Si oui, une seule injection sera nécessaire », a expliqué le Dr Loyer. Après avoir reçu le vaccin, les élèves étaient sous surveillance pendant 15 minutes. « À ce jour, neuf familles ont demandé à ce que leur enfant soit vacci-

né dans le cadre de cette campagne. Il est important de maintenir la vigilance quant à la transmission du virus, et toutes les initiatives visant à limiter cette propagation sont essentielles au bon fonctionnement de l'établissement scolaire », a commenté Alex Dessens. ■